

Statement by President Macron, Prime Minister Meloni, Chancellor Merz, Prime Minister Starmer, President Stubb, Prime Minister Tusk, President Costa, President von der Leyen

16 August 2025

Early this morning, President Trump debriefed us and President Zelenskyy following his meeting with the Russian President in Alaska on 15 August 2025.

Leaders welcomed President Trump's efforts to stop the killing in Ukraine, end Russia's war of aggression, and achieve just and lasting peace.

As President Trump said 'there's no deal until there's a deal'. As envisioned by President Trump, the next step must now be further talks including President Zelenskyy, whom he will meet soon.

We are also ready to work with President Trump and President Zelenskyy towards a trilateral summit with European support.

We are clear that Ukraine must have ironclad security guarantees to effectively defend its sovereignty and territorial integrity. We welcome President Trump's statement that the US is prepared to give security guarantees. The Coalition of the Willing is ready to play an active role. No limitations should be placed on Ukraine's armed forces or on its cooperation with third countries. Russia cannot have a veto against Ukraine's pathway to EU and NATO.

It will be up to Ukraine to make decisions on its territory. International borders must not be changed by force.

Our support to Ukraine will continue. We are determined to do more to keep Ukraine strong in order to achieve an end to the fighting and a just and lasting peace.

As long as the killing in Ukraine continues, we stand ready to uphold the pressure on Russia. We will continue to strengthen sanctions and wider economic measures to put pressure on Russia's war economy until there is a just and lasting peace.

Ukraine can count on our unwavering solidarity as we work towards a peace that safeguards Ukraine's and Europe's vital security interests.

Déclaration du Président Macron, de la Première Ministre Meloni, du Chancelier Merz, du Premier Ministre Starmer, du Président Stubb, du Premier Ministre Tusk, du Président Costa, de la Présidente von der Leyen.

16 août 2025

Tôt ce matin, le Président Trump nous a informés, ainsi que le Président Zelensky, des échanges qu'il a eus avec le Président russe en Alaska le 15 août 2025.

Les dirigeants ont salué les efforts du Président Trump pour mettre fin aux tueries en Ukraine, mettre un terme à la guerre d'agression menée par la Russie et parvenir à une paix juste et durable.

Comme l'a souligné le Président Trump : « il n'y a pas d'accord tant qu'il n'y a pas d'accord ». Comme envisagé par le Président Trump, la prochaine étape doit désormais consister en de nouvelles discussions incluant le Président Zelensky, qu'il rencontrera prochainement.

Nous sommes également prêts à travailler avec les Présidents Trump et Zelensky en vue d'un sommet trilatéral, avec le soutien de l'Europe.

Nous réaffirmons clairement que l'Ukraine doit bénéficier de garanties de sécurité inébranlables pour défendre efficacement sa souveraineté et son intégrité territoriale.

Nous accueillons favorablement la déclaration du Président Trump selon laquelle les États-Unis sont prêts à accorder de telles garanties. La Coalition des volontaires est prête à jouer un rôle actif.

Aucune restriction ne doit être imposée aux forces armées ukrainiennes ni à leur coopération avec des pays tiers. La Russie ne peut avoir de droit de veto sur le chemin de l'Ukraine vers l'Union européenne et l'OTAN.

C'est à l'Ukraine qu'il appartiendra de prendre des décisions concernant son territoire. Les frontières internationales ne peuvent être modifiées par la force.

Notre soutien à l'Ukraine se poursuivra. Nous sommes déterminés à renforcer nos efforts pour maintenir l'Ukraine forte, afin de mettre fin aux combats et d'aboutir à une paix juste et durable.

Tant que les tueries en Ukraine se poursuivront, nous resterons prêts à maintenir la pression sur la Russie. Nous continuerons à renforcer les sanctions et les mesures économiques ciblées pour peser sur l'économie de guerre de la Russie, jusqu'à l'établissement d'une paix juste et durable.

L'Ukraine peut compter sur notre solidarité sans faille alors que nous œuvrons en faveur d'une paix qui préserve les intérêts vitaux de sécurité de l'Ukraine et de l'Europe.

[Traduit de l'anglais]